

## ENTREVISTA A UNAI (VALKIRIA)



**Entrevistadora:** Hola, Unai, gracias por acceder a que te hagamos unas preguntas. ¿Podemos empezar?

**Unai:** Hola, gracias a vosotros. Cuando queráis.

**E:** ¿Cómo te sentiste cuando te enteraste de que te habían elegido a ti

para participar en el juego?

**U:** Bueno, al principio no tenía ni idea de ese juego. Le pedí ayuda a Kika que sabe mucho de informática y me ayudó enormemente. Al final me había enterado para qué era ese juego y me disgustó bastante.

**E:** Lo siento por lo que has pasado estos días, pero, después de todo, ¿recuperaste a Vega?

**U:** La verdad es que ya no sé si somos amigos o seguimos teniendo una relación, se lo tendré que preguntar.

**E:** ¿Al final, qué pasó con Rubén?

**U:** Desapareció unos días y no se supo nada de él, pero ya sabemos por qué desapareció.

**E:** Espero que siga bien. ¿Eras muy amigo de Marta? ¿Te dolió su suicidio?

**U:** Me llevaba bastante bien con ella, ya que iba a su clase de historia y hablábamos a la salida. Yo creo que a todos nos dolió su suicidio aunque fuera un poco; a mí me dolió bastante.

**E:** Sabemos que todos lo habéis pasado muy mal, lo sentimos. Bueno, muchísimas gracias por respondernos a todas nuestras preguntas, te deseo buena suerte.

**U:** Gracias a vosotros, hasta luego.

**Laura Larripa 1º ESO**

